

Recolección de la Basura

ING. JORGE LUIS HINOJOSA MORENO

Presidente Municipal de San Nicolás de los Garza, Nuevo León

San Nicolás es un municipio pequeño, cuenta con 60 kilómetros cuadrados y colinda con la ciudad de Monterrey. Está inmerso en la misma zona metropolitana, de más de 3 millones y medio de habitantes, de los cuales más de 500 mil habitan San Nicolás.

El municipio es netamente industrial, en equipo pesado, fabricación de acero y en proceso en general. Tiene el 95 por ciento del territorio urbanizado, del cual el 97 por ciento cuenta con todos los servicios básicos.

El servicio de recolección de basura se brinda tres veces por semana, depositando los desechos en un lugar que para ello se tiene destinado en Nuevo León. El sistema que maneja este servicio se llama Simeprode (Sistema Metropolitano de Procedimientos de Desechos Sólidos). Por cada tonelada que se deposita en este lugar se paga la cantidad de 47 pesos con 15 centavos.

Esta planta cuenta con las normas de ecología a nivel mundial y próximamente será rentable, ya que procesará la basura para generar energía eléctrica.

Este programa es ambicioso, ya que implica la colaboración de la ciudadanía, las autoridades municipales y las estatales. Los ciudadanos demandan que se mejore el sistema.